



Bertelsmann Stiftung (Hrsg.)

Sur la Bertelsmann Stiftung

Qui sommes nous, quels sont nos objectifs, comment travaillons nous

2019, 27 Seiten (PDF)

kostenlos

↓ [Download](#)

Que représente la Bertelsmann Stiftung? Quels sont ses objectifs? Comment travaille-t-elle? Parce que la transparence est l'une de nos principales lignes directrices, nous souhaitons répondre à toutes vos questions de manière claire et concise. Nous menons à bien projets, études et évènements afin d'inciter le débat public et les changements sociaux. Et nous aimerions vous inciter, vous aussi, à entamer un dialogue constructif avec nous sur ces questions de société qui nous préoccupent tant.

Who is the Bertelsmann Stiftung? What are our goals? How do we carry out our work? This brochure is meant to provide clear, concise answers to those questions and others. After all, transparency is one of our core principles. We want to use our projects, studies and events to stimulate debate among the general public, thereby generating momentum for social change. In addition, we would like to encourage you to reflect on the issues we feel strongly about and join us in a constructive dialogue about them.

ANSPRECHPARTNER - INHALT



Dr. Malva Sucker